

## Newsletter August 2013

**Verabschiedung Schirmherr Kurt Beck**  
**Ingenieure ohne Grenzen für nachhaltige**  
**Energie**  
**Baufortschritte**  
**Praktikanten und neue Familienmitglieder**  
**Schulferien und Sportchampions**

Eliya Kinderheim e.V.  
Marie-Juchacz-Str. 8  
67663 Kaiserslautern

[www.eliya-kinderheim-srilanka.com](http://www.eliya-kinderheim-srilanka.com)  
[info@eliya-kinderheim-srilanka.com](mailto:info@eliya-kinderheim-srilanka.com)

Ihre Ansprechpartnerin:  
1. Geschäftsführerin  
Angelika Riedlinger  
Mobil: 0094-(0)775744537  
2. Geschäftsführerin  
Daniela Fest  
Mobil: 0176-66657515  
Festnetz: 0631-41208016

Der Eliya Kinderheim Verein in Kaiserslautern, die dazugehörige Eliya Foundation (=Stiftung) in Tangalle, das Eliya Kinderheim und der Eliya Kindergarten im Dorf Kapuhenwala bedanken sich sehr herzlich bei dem ehemaligen Ministerpräsident von Rheinland-Pfalz, Kurt Beck, für zwei Jahre Schirmherrschaft! Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!



Kai und Tobias, die Ingenieure, und Angelika

Zwei Ingenieure, Kai Tücking und Tobias Wilz, von Ingenieure ohne Grenzen, aus der Gruppe in Kaiserslautern, befinden sich im Moment für zwei Wochen in Tangalle, um für das Eliya Kinderheim Erkundungen einzuholen. Geplant ist eine nachhaltige Energieversorgung entstehen zu lassen. Eine Biogasanlage mit Küchenabfällen zum Kochen und/oder eine Solaranlage auf dem Dach zur Stromerzeugung sind im Gespräch. Wir bedanken uns sehr herzlich, wünschen uns weiterhin gute Zusammenarbeit und schlussendlich ein erfolgreiches Ergebnis!



Der Eliya Bungalow (mit Krankenzimmer und Mitarbeiterraum) macht sehr gute Fortschritte und soll Anfang September soweit sein, dass mit Malerarbeiten begonnen werden kann!



Eliya Bungalow macht gute Fortschritte!

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Das Praktikantenbadezimmer ist fertig an das Praktikantenzimmer angebaut worden und in Betrieb! Die Praktikanten/innen sind sehr froh!



Praktikanten Bad bekommt letzten Schliff von Arbeiter Ukumali!



Deckeninnenverkleidung im Hauptgebäude im ersten Stock!

Durch Spenden unserer über 100 Mitglieder, wurde das Erdgeschoss des Heims in „Kairo Gold“ frisch gemacht, und wird derzeit die Außenfassade in weiß neu gestrichen. Herzlichen Dank!



Ukumali und Atulla streichen das Heim!

Auch mit Mitgliederspenden zahlen wir die nötigen Versicherungen für Heim und Fahrzeug. Die Versicherung für das gelbe Tuck-Tuck kommt nun zum Tragen, denn das Tuck-Tuck hatte einen bösen Unfall. Glücklicherweise ohne Verletzte!

Mit einer Spende von Kim Peatfield, ihrer Familie aus England, bzw. ihrer „Isabella Stiftung“, bekommt derzeit der Eliya Kindergarten eine Mauer um den Spielplatz. Der gefährliche Stacheldraht ist endlich weg! Vielen Dank!



Mauer wird derzeit am Eliya Kindergarten gebaut!

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*



Praktikant Heinz und Pravin üben Fahrradfahren!

Praktikanten/innen kommen gerne ins Eliya Kinderheim, das ist prima - und wenn sie nach ihren paar Monaten Einsatz wieder gehen, ist das sehr traurig. Vielen Dank an alle, die schon da waren und alle, die noch kommen werden! Ihr seid eine tolle Hilfe! Wir hatten nun schon Freiwillige aus England, Österreich, Italien und natürlich Deutschland! Und zur Zeit haben wir drei fleißige Kandidaten aus Dänemark!



Praktikantin Bettina und Dilip machen Freundschaftsbädchen!

Wir stellen zwei neue Eliya Mitglieder vor: Luci, ein inzwischen fünfmonatiges Hundemädchen, das, bevor es zur Eliya Familie gestoßen ist, ein sehr trauriges zu Hause hatte. Und Ponyhengst Midnight, ein neuer Kollege für Ponyhengst Suda. Leider verstehen sich die beiden Dickköpfe noch nicht gut, aber hoffentlich bald! Midnight wurde uns vom netten Engländer Mister John geschenkt, besten Dank!



Luci im Vordergrund mit Sweety im Hintergrund! Dahinter sieht man das Hühnergehege.



Suda und Midnight im Garten der Praktikantenwohnanlage Maribu!

Einige von den Eliya Küken haben das Zeitliche gesegnet, da ein Virus im Hühnergehege ausgebrochen war. Nun, nach einer medikamentösen Behandlung, ist wieder alles gut und die Hühner sorgen für neuen Nachwuchs.

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*

Im August sind in Sri Lanka Schulferien und so konnten wir mit den Jungen, die nicht zu ihren Familien in die Ferien gegangen sind, einige Ausflüge unternehmen! Der Felsentempel wurde bestiegen, Schwimmausflüge wurden unternommen und das Chathura Mädchenkinderheim bei Galle, von Frau Anneliese Woll, besucht.



Ausflug zum Felsentempel Mulgirigala!



Sport Champions: Ajith, Tisara und Saman!

In der Schule sind die meisten der Eliya Jungs nicht so gut, dafür aber im Sport! Bei den Distrikt Wettkämpfen am 22.08.2013 in Hikkaduwar sind drei unserer Jungs Champions geworden! Ajith, Tisara und Saman, in den Disziplinen 100- bzw. 200 Meter Lauf, Hochsprung und Kugelstoßen. Herzlichen Glückwunsch!

Beste Grüße von der Eliya Familie!

**Hier die Nummer unseres Spendenkontos:**

**Eliya Kinderheim e.V.**

**Konto:** 516 989

**Bank:** Kreissparkasse Kaiserslautern

**Bankleitzahl:** 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

**BIC-/SWIFT-Code:** MALADE51KLK

**IBAN-Nummer:** DE89 5405 0220 0000 5169 89

Gezielt Spenden auch bei [betterplace.org](http://betterplace.org) unter folgendem Link möglich:

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>

**Eliya Kinderheim e.V.**

Angelika Riedlinger

AS/01.08.2013

*„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“*